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VESPERTINA TELEVISIÓN 
Lunes 27  de agosto de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
LEGISLATURA 
Se presentó una iniciativa de la ley estatal de aguas del Estado de Querétaro por parte del 
diputado Leodegario Ríos en la comisión de desarrollo sustentable. (V10) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
A una semana de haber terminado la temporada vacacional 2007, Esther Carboney Echave 
aseguró que hubo una ocupación hotelera del 90%. (V10) 
 
Esther Carboney Echave llevó a cabo la glosa del cuarto informe ante la LV Legislatura. Se 
cuestionó especialmente a la Secretaría sobre los beneficios de incluir a la peña de Bernal en la 
campaña de las 13 maravillas de México. (V10) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
De acuerdo con información proporcionada por la SEP, los libros de texto gratuito para 
telesecundaria llegaron hoy al medio día y están en los almacenes de la Comisión Nacional de 
Libros de Texto Gratuito. La distribución se iniciará a partir de mañana y se entregarán a los grados 
de primero y de segundo. (NT) 
 

SOCIEDAD 
Una persona murió el jueves pasado en una comunidad del municipio de Jalpan de Serra, a causa 
de los daños que le dejó el huracán Dean en Querétaro, reconoció el diputado Alejandro Straffon 
Báez, quien dijo que la muerte se dio después de que se retiró el huracán.  (V10)  
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Las lluvias ocasionaron severos daños en la calle que se encuentra frente a la delegación (sic) del 
ISSSTE lo que dificulta el paso de quienes llegan al Instituto a dejar a pacientes para recibir la 
atención médica, explicó el derechohabiente Fausto Legorreta. (V10) 



 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El Tribunal Superior de Justicia analiza la posibilidad de convertir en estacionamiento el terreno 
que se encuentra frente a los juzgados penales en San José el alto, para liberar el tráfico de esta 
zona, anunció el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar. (V10, PIQ) 
 
Por quemaduras a cuando menos dos clientes, la empresa Depilité enfrenta denuncias penales  
por lesiones, que llevaron a los peritos  de la Procuraduría General de Justicia a realizar una 
inspección ministerial que no pudo efectuarse por la negativa del personal, informó Gabriela 
Hernández, agente del Ministerio público de la agencia número 9. (V10) 
 
Las autoridades deben esclarecer la supuesta participación de abogados en la defensa de 
personas relacionadas con el narcotráfico, para no dañar la imagen de todo el gremio, aseguró 
José Antonio Rivas González, integrante del Colegio de abogados litigantes. (V10) 
 


